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PRESSEMITTEILUNG  

 

Flyer und Internet-Seite der Beratungsstelle 

Frauennotruf Frankfurt sollen Frauen und 

Mädchen mit Behinderung unterstützen. 

Frankfurt, 16. Oktober 2023. Die Beratungsstelle Frauennotruf 

Frankfurt hat einen neuen Flyer. Er heißt: „Nein! zu Gewalt gegen 

Frauen und Mädchen mit Behinderung!“.  

 

In dem Flyer wird erklärt: 

Was ist Gewalt? 

Was kann ich dagegen tun? 

Was ist die Beratungsstelle Frauennotruf?  

 

Valeria Picozzi von der Beratungsstelle sagt: „Der Flyer ist für Frauen 

und Mädchen mit Lernschwierigkeiten. Alle Informationen sind 

einfach geschrieben. Es gibt viele Bilder und Symbole.“  

Es gibt auch eine neue Internet-Seite in Leichter Sprache. Auf der 

Seite stehen alle wichtigen Informationen in Leichter Sprache. 

Das Projekt „Beratung für mich“ soll Frauen und Mädchen mit 

Beeinträchtigungen und Behinderungen Mut machen. Sie sollen 

wissen: Wie kann ich mich gegen Gewalt wehren? Wo kann ich Hilfe 

bekommen? 

Es kommen immer mehr Frauen und Mädchen mit 

Beeinträchtigungen und Behinderungen in die Beratung.  
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Der neue Flyer in Leichter Sprache und die neue Internet-Seite sind 

ein Anfang. Die Beratungsstelle will die Unterstützung noch mehr 

verbessern. In Zukunft werden mehr Informationen und Material in 

Leichte Sprache übersetzt. Die Beratungsstelle hat sich auch in 

Werkstätten für Menschen mit Behinderung vorgestellt. 

Die Beratungsstelle will, dass andere Einrichtungen auch besser 

unterstützen können. Deshalb hat die Beratungsstelle hat Schulungen 

in Leichter Sprache für Menschen in anderen Berufen organisiert. 

Zum Beispiel: Beratungsstellen, Polizei, Anwälte und Therapeuten.  

Der Flyer kann bei der Beratungsstelle Frauennotruf Frankfurt 

bestellt werden.  

Telefonnummer der Beratungsstelle: 069 . 70 94 94 

 

Er steht auch auf der Internet-Seite: 

https://www.frauennotruf-frankfurt.de/infothek/flyer 

 

Die Internet-Seite in Leichter Sprache ist hier: 

https://www.frauennotruf-frankfurt.de/leichte-sprache 
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